

えがお



令和8年1月8日
江戸川区立二之江小学校
校長 大石 吉郎
第1学年 学年便り No.11

新しい年、心も新たに

小学生になって、初めての年末年始でした。友達と言葉を交わす姿からは、それぞれのご家庭で楽しく充実した冬休みを過ごした様子が伝わってきます。

今日からの3学期は、この1年のまとめの学期となります。友達とたくさんかかわり、生活を楽しみ、学習に落ち着いて取り組む中で、どの子も自信や希望をもって進級できるように、学年で力を合わせて努めてまいります。

寒さが厳しくなる季節でもありますが、子供たちも保護者の皆様も体調良く元気に過ごせるよう願っております。学年末に向けて、引き続きご協力のほど、よろしくお願ひします。

お知らせとお願ひ



月	火	水	木	金	土	日
			8 ④ 始業式 大掃除 12:20下校	9 ⑤ 給食始 席書会	10	11
12 成人の日	13 ⑤ 身体測定 江戸川っ子 Study week ! (~19日) エールウィーク あいさつ週間(~ 23日) 持久走月間始 (~22日) SC 来校日	14 ④	15 ⑤ 避難訓練	16 ⑤ 全校朝会	17	18
19 ⑤ たてわり班活動	20 ④ YOMU 研究授業のため 4時間授業 心理士巡回 SC 来校日	21 ④ 安全指導 避難訓練予備日	22 ⑤ 音楽集会	23 ⑤ 全校朝会	24	25
26 ⑤	27 ⑤ SC 来校日	28 ④ 給食指導	29 ⑤ YOMU	30 ⑤ 全校朝会	31	2/1

SC：スクールカウンセラー

④：4時間授業、下校は 13:20頃（給食あり）⑤：5時間授業、下校は 14:35頃

☆学習予定☆

こくご	かきぞめ どうぶつのあかちゃん ことばであそぼう 百人一首
さんすう	おおきなかず なんじなんぶん
生かつ	ふゆをたのしもう 昔あそび じぶんでできるよ
音がく	今月のうた みんなでうたやリズムをたのしもう けんばんハーモニカ
すこう	スタンプぺったん オリジナルの花 ねん土でつくろう
たいいく	ボールをつかったうんどうあそび（ボールけり） おにあそび
どうとく	よいところにきづく でんとうぶんかにしたしむ
どくしょか	どうぶつのあかちゃんについてしらべよう すきなほんをしょうかいしよう

～お知らせとお願ひ～

○校内書き初め大会 1/9（金）

初めての書き初めに取り組みます。手本と書き初め用の鉛筆を忘れないようにお願ひします。

○江戸川っ子 Study Week! 1/13（火）～1/19（月）

来週から家庭学習週間「江戸川っ子 study week!」が始まります。3学期が始まった時期に、家庭での時間の使い方を振り返り、家庭学習の定着を図ることをねらいとしています。配布しました家庭学習カードは毎日提出となります。期間中毎日、学習した内容を記入していただき、保護者の方からのサインをお願いします。ミライシードも積極的に活用してください。

○生活科「じぶんでできるよ」の学習について

これまで行ってきた「じぶんでできるよ」の学習では、16日（金）～22日（木）の1週間を使って、お手伝いなどを家でする課題を出す予定です。何をしたらおうちの方がうれしくなるか、家族をにこにこさせるための作戦（お手伝いやその他アイデア）を学校で考え、ワークシートを16日（金）に持ち帰ります。毎日でなく、できる限りで構いませんので、できた日とできなかった日にマークをお願いします。ワークシートに振り返り（おうちの人と自分）を一言書いて23日（金）に持たせてください。その後、経験したことの中から一つを選び、やり方やコツ、自分やおうちの方の感想を入れて、にこにこ大作戦の発表会をする予定です。

○3学期の図工の学習の持ち物について

図工の教科書 P28・29「スタンプぺったん」の学習を、20日（火）に予定しています。身の回りにあるものに絵の具をつけて、画用紙にスタンプします。16日（金）までに、袋にひとまとめにして持たせてください。トイレットペーパーの芯、ゼリーなどのカップ、せんたくばさみなどなど、形をスタンプしてみたりものを、お子さんと相談の上持たせてください。

○筆箱の中身について

筆箱の中には、学習に適した鉛筆5本と赤青鉛筆、消しゴム1個が入っていることを、お子さんと一緒に今一度ご確認ください。丁寧な生活を営む自立の礎となります。記名については、保護者の方がしてくださいるのが望ましいです。

○体育の服装について

体育の際はフードやチャックなどのない、シンプルなトレーナーを持たせてください。運動して体が温まつたら脱ぐなど、調整しながら授業を行っています。また、肩くらいまでの長さの髪の毛の人は、華美ではないヘアゴムで髪をまとめてください。（ケガの原因になります）

○新ipad導入について

児童用ipadが新しくなります。現在使用しているものは、2月下旬に回収しますので、よろしくお願ひします。回収スケジュール等の詳しい内容は、決定次第お知らせします。